



Asociación Lorca - Santiago

SEMANA SANTA 2022 - 14,15,16 Y 17 DE ABRIL

PARQUES NATURALES HOCES DEL CABRIEL Y CHERA-SOT DE CHERA

Nos desplazaremos al **Parque Natural Hoces del Cabriel** está considerado el pulmón de **Valencia**, 31.446 hectáreas repartidas entre los términos municipales de Villagordo del Cabriel, Venta del Moro y Requena. **El río Cabriel**, considerado uno de los más prístinos de Europa, es la frontera natural con Castilla-La Mancha. **El Parque Natural Hoces del Cabriel** forma parte de la **Reserva de la Biosfera Valle del Cabriel**.

El parque ofrece paisajes impresionantes como **los Cuchillos de Contreras, las Hoces del Cabriel y numerosos meandros**. A las orillas del río se conserva un bosque de ribera de chopos y sauces. En la montaña, robles, carrascas, pinos y sabinas son el hogar de especies como la cabra montés, rapaces y aves de montaña.

Estaremos alojados en **Utiel**, pueblo vitivinícola situada en una plana, a orillas del río Magro, en la comarca de La Plana de Utiel-Requena. Con un bonito **centro histórico** -con rincones árabes y medievales-, casas de nobles, el templo gótico

En Hostal Rural, en habitaciones dobles y en régimen de alojamiento y desayuno.

Hemos preparado varias rutas de SENDERISMO y SENDERISMO URBANO.

Jueves 14; Cofrentes – Senderismo Urbano y Ruta Fluvial por el Júcar

Aprovechando el viaje se hará una parada en **Cofrentes** para conocer algunos de los lugares más representativos de la localidad como la **Ruta Fluvial por el Júcar** es uno de sus atractivos más conocidos, que potencia el atractivo de la confluencia de los ríos Júcar y Cabriel en el municipio. Un barco de recreo, que parte desde el embarcadero de Cofrentes, recorre 28 kilómetros por los cañones del río Júcar. Pequeñas playas ganadas al río, cascadas o una vegetación mediterránea en todo su esplendor son parte de lo que se puede disfrutar en esta ruta fluvial.

Además del entorno natural, Cofrentes ofrece otros atractivos, como su **castillo**, ubicado dominando la parte más elevada de la villa, a unos 95 metros sobre el cauce del río Cabriel, sobre terreno volcánico, en concreto sobre la supuesta chimenea del volcán de Cofrentes o Cerro de Agrás, el que se puede ver desde la fortificación.

El trazado urbano de Cofrentes se mantiene desde época islámica. Esto se aprecia en las calles empinadas, estrechas y con un trazado más bien tortuoso, con quiebros y cambios en su anchura. Es interesante pasear y ver la estructura típica de la casa cofrentina, y los monumentos más importantes de la ciudad.





Asociación Lorca - Santiago

Viernes 15- Ruta de los Miradores

Ruta circular de 15 km y 350 m de desnivel positivo, para realizar en 6 horas incluido descansos y comida en ruta. Transcurre por el **Parque Natural de las Hoces del Cabriel**. En esta ocasión seguimos íntegramente el **sendero PR-CV 344**, de escasa dificultad ya que la mayor parte del recorrido transcurre por caminos y pistas de tierra, con desniveles de poca importancia.

El sendero nos acerca a varios miradores naturales desde donde podremos contemplar las hoces del río Cabriel. Aguas abajo de los Cuchillos del Cabriel y del Valle de la Fonseca, el río Cabriel se ha encajado profundamente con un recorrido meandrante que da lugar a estas hoces.

Recorreremos varios miradores, como el mirador de la Fonseca y tres miradores naturales de las Hoces. Primero al de la Hoz del Rabo de la Sartén, más adelante al de la Hoz de Vicente y, por último, al de la Hoz del Purgatorio.



Sábado 16 - Parque Natural y Geológico de Chera-Sot de Chera

Ruta de 15 km y 650 m de desnivel positivo en el Parque natural de Chera-Sot de Chera, el primer parque geológico de la **Comunidad Valenciana**, y uno de los tres existentes en España. Destacan la geodiversidad, la biodiversidad y la riqueza hidrológica, además de su alto valor paisajístico y cultural. Así, encontramos desfiladeros en montañas que rodean valles y una infinidad de hitos como el **barranco de la Hoz**, el **embalse de Buseo** y la presencia del **río Sot** a lo largo de todo el **Parque Natural de Chera - Sot de Chera**, formando paisajes espectaculares y de gran valor natural.

Extraordinaria ruta, donde recorreremos y disfrutaremos de todo el impresionante **Cordal del Barranco de la Hoz** que nos ofrecerá fantásticos paisajes de todo el **Embalse de Buseo**, de la **Sierra Picochera** y de los **Picos: Rope, Gaspar o Nieves**, y el **Cinco Picos**





Asociación Lorca - Santiago

Domingo 17 – Senda de los Cuchillos, Miradores de Peñas Blancas y Barranco Moluengo

Ruta de 16 km 300 m de desnivel positivo. La ruta a los **Cuchillos de Contreras** presenta un especial interés geológico, ya que estos (los Cuchillos) son estratos que, con el paso del tiempo, han quedado totalmente verticales. En esos terrenos encontramos dos formaciones de particular interés: los cuchillos y las hoces o barrancos, particularmente llamativos en los lugares en que el río pasa por terrenos calizos y dolomíticos, dejando una hendidura de escasa anchura y con paredes casi verticales, que además se combina con cerrados meandros, creando un paisaje de excepcional belleza. Los cuchillos son crestas verticales originadas por la erosión de rocas con estratos verticales que muestran distintos grados de resistencia ante la corrosión por agua, viento o agentes químicos.



Las rutas podrán cambiarse parcial o totalmente por motivos meteorológicos o cualquier otra circunstancia que afecte a la seguridad o el buen desarrollo de la actividad del grupo.



Asociación Lorca - Santiago

Precio:

95 € Socios y 105 € no socios. Incluye alojamiento en Hostal Rural, en habitaciones dobles, el desayuno de todos los días y la comida del domingo. Las comidas serán en ruta, tipo picnic (se deberá llevar ya preparada).

Reservas:

Socios hasta el 31 de marzo o hasta completar las plazas, a partir de esta fecha se podrán hacer reservas los no socios. Se confirma la reserva realizando el pago íntegro de la actividad en la cuenta de Cajamar **ES25 3058 0305 8927 2001 7236** indicando nombre y apellidos

Seguro:

Es obligatorio disponer de seguro federativo para realizar las rutas, el que no disponga de este seguro, se le puede tramitar con un coste de 4 € el día para senderistas. Para lo que habrá que informar de nombre, apellidos, dni, fecha de nacimiento y correo electrónico.

Horarios:

Salida:

A las 7.00 de la mañana del jueves y a las 19 horas del jueves para quien no pueda por la mañana, en coches particulares, que habremos organizado previamente, para compartir gastos. Iremos ya preparados para iniciar las rutas al llegar.

Desayunos:

A las 8.30 en el restaurante del hotel, antes de iniciar las rutas.

Inicio de las rutas:

A las 9.00 horas

Cenas:

Libre cada uno en el pueblo o pueblos de alrededor, ya que las tardes-noche se dedicarán a hacer turismo urbano por los pueblos de la zona conociendo la Semana Santa, monumentos y gastronomía de la zona.

Comida del domingo:

A las 15.00 en el restaurante del hotel.

Regreso a Lorca:

A las 17.00

[Esperamos que disfrutéis de estas actividades](#)